

Yamandú Orsi se encontró con Mujica y Topolansky: "El legado de estos grandes referentes es invaluable"

Principal



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 98	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/yamandu-orsi-se-encontro-con-mujica-y-topolansky-el-legado-de-estos-grandes-referentes-es-invaluable_9519.php

YAMANDÚ ORSI SE ENCONTRÓ CON MUJICA Y TOPOLOANSKY: 'EL LEGADO DE ESTOS GRANDES REFERENTES ES INVALUABLE'

Principal

Yamandú Orsi se encontró con Mujica y Topolansky: "El legado de estos grandes referentes es invaluable"

Yamandú Orsi se reunió con Mujica y Topolansky, destacando el inestimable legado de estos icónicos referentes políticos.

Visita del Presidente Electo Yamandú Orsi a José Mujica y Lucía Topolansky

Este lunes, a las 16:00 horas, el presidente electo Yamandú Orsi se reunió con el expresidente José Mujica y la exvicepresidenta Lucía Topolansky en un encuentro que se extendió por aproximadamente dos horas.

Durante la charla, Orsi destacó la importancia de discutir temas como la salud de Mujica, así como reflexiones sobre las perspectivas y el balance de la reciente campaña electoral.

“Uno tiene que ser agradecido y lo que hicieron estos veteranos es muy importante”, afirmó el mandatario electo.

El presidente electo también compartió que Mujica ofreció su visión basada en la experiencia adquirida durante su gestión al frente del Gobierno.

“El no recomienda, habla desde su experiencia”, enfatizó Orsi, reconociendo la sabiduría y el enfoque reflexivo del expresidente.

Según información obtenida por Telenoche, se espera que Luis Lacalle Pou convoque a su Consejo de Ministros el día martes, lo que podría facilitar el encuentro entre el futuro mandatario y el actual presidente.

Este encuentro marcará el inicio del proceso de transición, tal como lo definió Orsi, quien resaltó la necesidad de establecer “las reglas de cómo avanzar”.

Respecto a la composición de su futuro equipo de Gobierno, el presidente electo se mostró reservado y no adelantó nombres.

“Siempre hablé de mezcla de compromiso político, ético y conocimiento de los temas.

No es que si no te sirve este ministerio llevate este”, expresó, añadiendo que no tiene intenciones de incluir figuras de otros partidos en su gabinete, aunque reconoció que esto ya ocurrió en administraciones anteriores del Frente Amplio.

Orsi mencionó que también abordó este tema con Mujica, quien, según el presidente electo, nunca sugiere nombres para ministerios, sino que le aconseja que, como presidente, debe tomar sus propias decisiones.

Fuente: Telenoche

Imágenes

YAMANDÚ ORSI SE ENCONTRÓ CON MUJICA Y TOPOLANSKY: 'EL LEGADO DE ESTOS GRANDES REFERENTES ES INVALUABLE

Yamandu orsi se encontro con mujica y topolansky el legado de estos grandes referentes es invaluable

Tags

inestimable, encuentro, gobierno, exvicepresidenta, destacando, expresidente, presidente, aproximadamente, topolansky, mandatario, referentes, experiencia

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Lucía Topolansky comparte que la salud de José Mujica avanza con lentitud pero firmeza*
- 4.9 *** *Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José Mujica: "Cada día avanza un poco más"*
- 4.2 *** *La salud de José Mujica: Topolansky asegura que "cada día avanza un poco más", aunque reconoce que "no es fácil"*
- 3.7 *** *Lucía Topolansky se refirió a la salud de Mujica: "Progresando lentamente, como una tortuga"*
- 3.8 *** *Lucía Topolansky ejerce su derecho al voto y plantea la falta de diálogo en el Parlamento durante este quinquenio*
- 3.8 *** *Topolansky advirtió que la permanencia de Carrera en la 609 traería complicaciones para él, el Frente Amplio y la lista*
- 4.6 *** *Lucía Topolansky relaciona el plebiscito sobre la seguridad social con el impacto en los resultados electorales del Frente Amplio*
- 4.5 *** *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*

4.4 * *Yamandú Orsi tras su elección: encuentro con Mujica en la chacra y planificación de reunión con Lacalle Pou*

4.1 * *Topolansky resalta la necesidad de un diálogo genuino, señalando que durante este quinquenio ha estado ausente; aboga por evitar confrontaciones*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024